

Document d'information

LE COMMERCE CANADO-AMÉRICAIN DE L'ACIER

MESURES PRISES PAR LE GOUVERNEMENT

INTRODUCTION

- Le gouvernement a accordé la plus haute priorité à la question de l'acier. Le Premier ministre l'a soulevée avec le Président Bush, et le ministre Wilson en a fait de même avec la représentante au Commerce des États-Unis, M^{me} Carla Hills. M. Wilson a tout récemment présenté le dossier au nouveau secrétaire au Commerce, M. Ron Brown, et au nouveau représentant au Commerce des États-Unis, M. Mickey Kantor.
- Le gouvernement veillera à ce que la question de l'acier reste à l'avant-plan de ses relations avec la nouvelle administration Clinton. Il ne manquera aucune occasion de souligner l'importance que nous attachons à cette question.

MODIFICATION DES RECOURS COMMERCIAUX PRÉVUS PAR LA LÉGISLATION AMÉRICAINE

- Le gouvernement accorde une grande priorité à la modification des recours commerciaux prévus par la législation américaine, tant dans le contexte de l'Accord de libre-échange entre le Canada et les États-Unis que dans celui des Négociations commerciales multilatérales ou de l'Accord de libre-échange nord-américain.

ENQUÊTES COMMERCIALES CANADIENNES

- Revenu Canada mène actuellement des enquêtes visant l'imposition de droits antidumping contre trois produits d'acier laminé plat importés d'un certain nombre de pays, dont les États-Unis.

CAMPAGNE DE SENSIBILISATION

- Une campagne de sensibilisation organisée par le gouvernement, l'industrie et les syndicats est actuellement en cours aux États-Unis en vue d'amener les alliés éventuels de l'industrie sidérurgique canadienne à appuyer la cessation de ces enquêtes par la négociation d'un accord canado-américain sur l'acier.